

Rastatterin im DSDS-Recall

Rastatt (ans) – Die gebürtige Rastatterin Vivien Schwestka wird morgen in der TV-Castingshow „Deutschland sucht den Superstar“ (DSDS) weiter um den Titel kämpfen. Wer wissen möchte, ob die 21-jährige Sängerin eine Runde weiterkommt, kann am Samstag, 13. Februar, ab 20.15 Uhr bei RTL ihren Auftritt vor den Juroren mitverfolgen.

TV Rheinau verschiebt Zahlung

Rastatt (BT) – Der TV Rastatt-Rheinau hat den Einzug der Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2021 aufgrund der coronabedingten Trainingssituation verschoben. Es werden zum Jahresbeginn keine Beiträge eingezogen. Verschiedene Gruppen bieten Online-Trainingskurse an. Informationen dazu sind auf der Homepage www.tv-rastatt-rheinau.de zu finden.

„Sicheres Leben“ und Marktstand

Rastatt (BT) – Im Rahmen des Wahlkampfs zur Landtagswahl lädt der Landtagsabgeordnete Alexander Becker (CDU) erneut zu zwei virtuellen Veranstaltungen ein. „Wie stellen wir sicher, dass wir weiterhin sicher leben können?“ Darüber diskutiert Becker mit dem polizeipolitischen Sprecher der Landtagsfraktion Siegfried Lorek heute von 19 bis 20.30 Uhr via Webex. Die Anmeldung ist möglich unter info@alexanderbecker-mdl.de. Am morgigen Samstag lädt Alexander Becker von 9 bis 10 Uhr zum virtuellen Marktstand ein. Dabei ist der Abgeordnete telefonisch unter ☎ (01 52) 03 25 62 20 oder per E-Mail unter info@alexanderbecker-mdl.de zu erreichen.